

## Las plazas Bolívar

En Venezuela, cada pueblo y ciudad tiene una plaza que hace las veces de centro vital de la comunidad. A muchos venezolanos les gusta ir a la plaza de su pueblo o ciudad y disfrutar el tiempo con su familia. También, las plazas son el lugar donde ocurren los actos oficiales de los gobiernos de muchas comunidades de Venezuela. Algunas de estas plazas son muy pequeñas, pero otras son muy grandes. Lo que todas tienen en común, sin embargo, es que todas se llaman Plaza Bolívar. El nombre que tienen las plazas de Venezuela es en honor a Simón Bolívar, El Libertador, el héroe de la independencia del país. Por lo general, las plazas Bolívar tienen una estatua ecuestre de Simón Bolívar, como es el caso de la plaza Bolívar de Caracas que aparece en la foto.



Curiosamente, sólo un pueblo o ciudad en Venezuela no tiene su plaza Bolívar en el centro de la comunidad. Se trata de Punto Fijo, el lugar de nacimiento del Sr. Sotillo. Sin embargo, la capital de Colombia, Santa Fe de Bogotá, sí tiene una plaza Bolívar que está en el centro de la ciudad. La plaza Bolívar de Colombia existe para honrar a Simón Bolívar, quién también es el héroe de la independencia de Colombia, Ecuador, y Bolivia.

Fuentes:

Ver <http://www.ucla.edu.ve/rectorado/cultura/fotosvenezuela/vei/a/Vbolivar.htm>

Ver <http://en.wikipedia.org/wiki/Caracas>